

Hospital Biprovincial Quillota Petorca contará con un nuevo Servicio de Medicina Física y Rehabilitación 10 veces más amplio que el actual

El nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, contará con un moderno Servicio de Medicina Física y Rehabilitación compuesto por cuatro boxes de atención, un gimnasio terapéutico, un gimnasio infantil, sala de hidroterapia y un área acondicionada para pacientes que requieran terapia ocupacional. Lo anterior en un espacio de 1.000 m², condiciones superiores al actual área de Kinesiología y Rehabilitación que atiende en 115 m².

Este servicio que acaba de obtener la autorización sanitaria no sólo significa un crecimiento en espacio físico con tecnología de punta, sino que también va de la mano con un modelo de gestión que apunta a robustecer el equipo médico para una atención digna y oportuna de pacientes. A mediano plazo esta área médica estará constituida por 57 profesionales, compuesta por kinesiólogos, fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales, asistentes sociales, psicólogos, enfermeras, técnicos paramédicos, administrativos y auxiliares.

Anuncio Patrocinado

Dignificar y robustecer la atención integral

El Jefe de Kinesiología y Rehabilitación, Miguel Segura Vera, explicó que “va a ser un Servicio con gran espacio, pero que por sobre todas las cosas, va a dignificar la atención tanto de los pacientes y/o usuarios, como de los profesionales que ahí van a trabajar. Todos estos espacios están equipados con todas las necesidades y comodidades para dar una buena atención y para que los pacientes se sientan acogidos, confortables con todas las necesidades que requiere este tipo de atención digna, adecuada y de buena calidad”.

Hospital Biprovincial Quillota Petorca contará con un nuevo Servicio de Medicina Física y Rehabilitación 10 veces más amplio que el actual

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Este Servicio contempla 7 boxes de fisioterapia con equipamiento de última generación en ultrasonido, láser, equipos de electroterapia, ondas de choque, entre otros.

En tanto, la nueva Área de Terapia Ocupacional contará con cuatro dependencias. Una de estimulación cognitiva donde se concentrará la mayor cantidad de pacientes; otra área de terapia, donde se realizará trabajo manual y fortalecimiento de manos; un taller de órtesis y también considera la sala de actividades de la vida diaria.

“Se dará el máximo provecho a los pacientes que tengan diferentes patologías, ya sea neurológicas o musculoesqueléticas, donde se va a reentrenar el uso de los utensilios de la vida diaria, ya sea tanto en el uso del baño, en el vestuario, poder trasladarse de una silla de rueda a otra, cocinar, volver a hacer sus actividades cotidianas, detalló el terapeuta ocupacional, Guillermo Ruiz”.

Medicina para niños y adolescentes con necesidades especiales

El programa NANEAS se encuentra funcionando desde el año 2010 en el Hospital San Martín de Quillota y consiste en entregar atención de mediana complejidad a pacientes entre 0 a 17 años que tienen el riesgo o la presencia de una condición física del desarrollo del comportamiento o emocional de tipo crónica, que requiere de atención de salud

Hospital Biprovincial Quillota Petorca contará con un nuevo Servicio de Medicina Física y Rehabilitación 10 veces más amplio que el actual

especial.

El Director (s) del Hospital San Martín de Quillota, Haroldo Faúndez, reafirmó que “estamos muy contentos, porque esta nueva infraestructura hospitalaria reafirmará nuestro compromiso de una atención inclusiva y de calidad para niños, niñas y adolescentes con alguna condición que demande una atención especializada. Nuestros kinesiólogos, terapeutas, psicólogos y fonoaudiólogos podrán realizar sus terapias con la tecnología adecuada y en un espacio físico acorde a la demanda”, sentenció.

Hasta febrero de este año, han sido 190 los pacientes que se han atendido a través de este programa. Con el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, éstos y otros pacientes pediátricos tendrán un espacio acondicionado a sus necesidades, acompañado por un equipo multidisciplinario dispuesto para la atención y contención familiar.



Hospital Biprovincial Quillota Petorca contará con un nuevo Servicio de Medicina Física y Rehabilitación 10 veces más amplio que el actual



Hospital Biprovincial Quillota Petorca contará con un nuevo Servicio de Medicina Física y Rehabilitación 10 veces más amplio que el actual



y tú, ¿qué opinas?